



El impactante lobby de Grand Velas Los Cabos



PASIÓN Y TALENTO

- La visión de Eduardo Vela Ruiz, presidente de Velas Resorts, impulsó esta innovadora propuesta.
- Siete de los ocho proyectos presentados por Velas Resorts fueron galardonados con oro gracias a Larissa García, Ernesto Vela y Melín Castro, ganadora de medallas de oro en Bienales anteriores.
- “Mi equipo y yo estamos muy contentos ya que este logro representa un gran compromiso con México, pues debemos ser siempre mejores”, comentó al respecto Melín Castro.

Grand Velas Los Cabos, referente en interiorismo



Juan Bernardo Dolores y su esposa, junto a Larissa García y Ernesto Vela

En el maravilloso Palacio de Bellas Artes se celebró la inauguración de la exposición de la IX Bienal Iberoamericana CIDI de Interiorismo, Diseño y Paisajismo 2017-2018.

En el marco de esta muestra, en la que participan más de 140 proyectos, Grand Velas Los Cabos se hizo acreedor a siete medallas de oro, que le fueron entregadas en la ceremonia de premiación.

Hacia el final del evento Juan Bernardo Dolores, presidente del Consejo Iberoamericano, resaltó el concepto innovador del resort, que incluye cinco firmas de interioristas.

“A lo largo de 20 años, en la Bienal, no se había dado el caso de que un proyecto estuviera fraccionado en muchos estudios de arquitectura e interiorismo, para lograr un diseño extraordinario y de calidad,” puntualizó Bernardo Dolores.



Melín Castro al recibir el reconocimiento, de manos de Juan Bernardo Dolores